



Rapport sur les prix du tabac jugé décevant

Rubrique : actualités - Date : vendredi 23 juillet 2004

D'après l'AFP, les buralistes ont exprimé mercredi leur déception et leur amertume après avoir pris connaissance du rapport rédigé par les députés UMP, Lionel Luca (Alpes- Maritimes) et Yves Bur (Bas- Rhin) sur l'impact pour la profession des hausses successives de tabac décidées par le gouvernement et qu'ils jugent partiel et partial. Le président de la confédération des buralistes René Le Pape estime que « le rapport des députés aurait dû mettre en avant les baisses des ventes de tabac depuis le début de l'année (&) qui engendrent une baisse équivalente de clientèle dans les débits et donc une chute des activités annexes : jeux, presse, téléphone » et regrette que les nouvelles activités suggérées dans le document « n'aillent pas au-delà de propositions déjà soumises depuis plusieurs mois à différents ministères, sans réactions significatives de ces derniers ».